

## シリーズ「パートナーシップによるまちづくり」⑤

「広げよう つなげよう 市民力

～さぼせんフェスタ ‘04～

11月7日（日）、けやき会館・体育館（市内富士見）で「さぼせんフェスタ ‘04」が開催されました。この催しは、さがみはら市民活動サポートセンターの利用団体で組織された実行委員会が、市民活動の輪を広げることがを目的に企画・運営したもので、学習会、パネル展示、リレートークなどのプログラムを通じて、様々な分野の市民活動が紹介されました。

学習会では、NPO法人まちづくり情報センターかながわの川崎事務局長による「県内サポートセンターの現状と課題」と題した講演会と、県内サポートセンターの運営に携わる方々を囲んでのパネルディスカッションが開催され、「サポートセンターのあり方」に関する活発な意見交換が行われました。



また、パネル展示やリレートークではそれぞれの団体の活動紹介やイベントの広報などが行われ、様々な市民活動団体との出会いの場として交流



が深められました。

さがみはら市民活動サポートセンターは開設から2周年を迎え、利用者も2万5千人を超えており、市民活動に関する情報交換や活動の場として、ますます盛んに活用されています。